

いきいきライフ さやま

家族みんなで楽しめる  
それが智光山公園のいいところ  
市外からも大勢の人が訪れます



緑と花菖蒲まつりで、ペチュニアの花を無料配布。整理券があつと言う間になくなるほど好評です。

**REPORTER'S  
EYE**

リポーターズアイでは、行くみや話題性のあることか  
内のいろいろな施設などを  
のかたがリポートします。

身近で楽しい施設がいくつあります

狭山市にお住まいのかたなら、智光山公園は「存じですね。その中にあります。」とも動物園や勤労者体育センター、市民総合体育館などはいつたい誰が管理しているのでしょうか。  
今回は智光山公園内のほとんどの施設を管理している財施設管理公社にうかがいました。

施設管理公社の仕事は主に2つ、施設の管理と公益事業の推進です。

管理・運営しているのは先ほどの施設のほかに勤労福祉センター、智光山荘、レストランのある勤労者野球場、外活動施設、入間川地区にある武道館です。また、公益事業として毎年八景島の水族館などに行ったり、ネイチャーゲームの指導員の養成講座などを開催し、自然環境への理解やコ



## 市の公園施設管理事務所と 狹山市施設管理公社

中でも大好評なのは歌謡入門教室で、これは市歌を作曲した関口先生を迎えて行なうもので、毎回定員を超える申し込みがあるそうです。

魅力がありますし、総合体育館では毎月トレーニング機器の利用講習会も開かれています。雨の日はランニングもできませんが、ここなら天候を気にせずトレーニングができます。智光山荘も低料金で宿泊できるので、親戚が大勢集まるときなどに利用する人もいるそうです。また、智光山公園は年に数回、市の大きなイベントの会場となります。施設管理公社では、緑化推進などのためにそのイベントの中で苗木の無料配布などを行なっていて、これも好評だそうです。

皆さんもぜひ、智光山公園を活用して楽しく豊かな休日を過ごしてみてください。そして施設を利用するときには、施設管理公社で管理しているということを思い出していただけますね。

つたダイアプランの公共施設の相互利用のおかげで、所沢市、飯能市、入間市の市民は狭山市民と同じ条件で智光山公園のほとんどの施設の利用ができます。また、狭山市在学在勤のかたも市民と同じ料金で借りられます。こども動物園には大きな動物園



トレーニング室。皆さん自分のペースで汗を流していました



世界の注目を浴びて走ること  
それがオリンピックの快感  
あの舞台にもう一度・・・

と  
  
HITO

# 実井 謙二郎さん アトランタ五輪マラソン出場)

長距離を選んだ動機を伺うと、「単純なんです。短距離だと一瞬で勝負が終わってしまいますけど、長距離ならみんなに長い時間注目してもらえるじゃないですか。」とのこと。みんなふうにごく自然にこの道に入つたのだそうです。

今は自分の記録を少しでも更新するため一生懸命練習していく、毎日20～40km市内を走っています。目標は2000年のシドニー五輪。「そ

今までで一番思い出に残っている試合は何といっても歴代8位の記録を出した'96年の東京国際マラソン。このときは走る前から「これはいいタイムが出来るぞ。」と確信があったそうです。(写真は'97年東京シティハーフマラソン。1月25日に開催された今年の東京シティハーフは7位でした)

のとき僕は31歳。年齢的にも日本代  
表としての絶頂期だと思います。だ  
から精一杯頑張るつもりです。」との  
こと。引退後もマラソンの世界で活  
動していくのですか、という質問に、  
もともとスポーツ大好きの実井さん  
は「マラソンもできるだけ長く続け  
たいけど、もつと違う、今できないス  
ポーツもやってみたいですね。今、ス  
キーをやりたいんですけど、故障や  
怪我につながると思って控えている  
んです。だから、スキーはやってみた  
いですね。」と答えてくれました。ま  
た、そのほかにも国際試合などのとき  
に役立つよう、英会話も勉強したい  
と話してくださいました。

素晴らしい実力と実績を持ちなが  
ら、スキーもサッカーもやりたいと  
サラッと言つてのける実井さん。狹  
山市民の注目を浴びてさらに活躍し  
てくださいることでしよう。